

# JORNADAS SEGURIDAD VIAL N-232

## "QUIERO QUE VUELVAS"

Se acercan cambios importantes en nuestra carretera de referencia, N-232 y sumados al próximo soterramiento de la rotonda de la A-68 tenemos que estar preparados y concienciados desde ya. Podemos aportar nuestro granito de arena para hacer que desciendan las cifras de accidentes y de víctimas. Vamos a comenzar desarrollando unas jornadas de concienciación que hemos preparado con mucho interés para ti. Contamos con tu asistencia y tu implicación en este proyecto que comenzará ,

El próximo **jueves 30 de marzo en el salón de plenos del Ayuntamiento de El Burgo de Ebro**, donde nos reuniremos para tratar la seguridad vial de nuestra zona

### PROGRAMA

#### 9.30h Recepción de asistentes- Desayuno

**10.00h Bienvenida a cargo de Armando Mateos, Presidente de AIRBE e inauguración de las Jornadas por M<sup>a</sup> Soledad de la Puente Directora General de Trabajo del Gobierno de Aragón**

**10.15h "La Seguridad Vial Laboral en la Estrategia Nacional de Seguridad Vial 2030"**  
por Marta Monreal Jefa de Servicio de Movilidad y Seguridad Vial , Jefatura Provincial de Tráfico de Zaragoza

**10.30h "¿Por qué se producen los accidentes?" Factores, riesgos y otros peligros**  
por Eduardo Colell , Director Técnico Fundación Educatraffic  
*Prueba y comprueba con el simulador de vuelco*

**11.30h "Siniestralidad vial laboral en la N232, Ribera Baja del Ebro: Factores Concurrentes"**  
por el Equipo de Atestados de la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil

**11.50h Despedida de la Jornada por Vicente Royo, Alcalde de El Burgo de Ebro**

**JUEVES 30 DE MARZO - 9.30h SALÓN DE PLENOS AYUNTAMIENTO  
EL BURGO DE EBRO - C. Mayor, 107**

Colabora: